

En Costa Rica:

Robelo Ileso en Atentado y Acusa a Sandinistas

SAN JOSE, noviembre 5 (AP).— El dirigente político nicaragüense, Alfonso Robelo Callejas responsable al Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) del atentado dinamitero del que anoche sa-

lvo milagrosamente ileso. "Yo solo tengo unos enemigos: El FSLN. los mismos que asesinaron al empresario, Jorge Salazar en una calle de Managua y los mismos que han asesinado a miles de nicaragüen-

ses", dijo Robelo anoche en una improvisada rueda periodística en su residencia. Agregó: "inclusive, han puesto bombas terroristas en San José. Una de ellas iba a ser colocada en mi oficina, pero el plan no pudo ejecutarse, de modo que no lograron quitarme la vida antes ni lo consiguieron anoche".

Robelo, indicó que el artefacto explotó en la parte trasera del vehículo en que regresaba a su casa en compañía de Alejandra Gutiérrez Moya, de 25 años, a quien dijo conocer desde hacia tres años. Miembros de la guardia personal de Robelo dijeron que la joven fue expulsada violentamente del vehículo

—Favor pase a la pagina 17.

Numerosas Bajas Sufre Guerrilla en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 5 (ACAN-EFE).— El ejército guatemalteco asegura hoy haber causado "numerosas bajas" a la guerrilla, en un combate registrado ayer en el conflictivo departamento de Quiché, al oeste del país.

La oficina de relaciones públicas de la institución armada señala que el domingo, tropas militares combatieron con un grupo insurgente en el municipio de "Nebaj", de ese departamento.

La información militar indica que los guerrilleros

sufrieron "numerosas bajas", pero no da a conocer el número exacto de víctimas.

El ejército logró incautar "gran cantidad de armamento y valiosa documentación", según afirma el informe militar.

En el departamento de Quiché opera, principalmente, el Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), uno de los cuatro grupos guerrilleros que combaten coordinadamente al gobierno militar encabezado por el general Oscar Mejía Víctores.

Ejercicios Militares de Estados Unidos y Egipto

ALEJANDRIA, Egipto, noviembre 5 (AP).— Fuerzas militares norteamericanas y egipcias iniciaron hoy un ejercicio conjunto de tres días con participación de unidades navales y de la fuerza aérea, que algunas fuentes diplomáticas contemplaron como una posible advertencia velada a Libia.

El ejercicio llamado en código "Brisa Marina", es el cuarto que tiene lugar desde 1980 en el marco de la cooperación, militar egipcio-norteamericana, que ha venido desarrollándose constantemente tras la firma de un tratado de paz entre Egipto e Israel en 1979.

Un vocero militar egipcio dijo que las maniobras comenzaron al amanecer de hoy con participación de unidades de la sexta flota de los Estados Unidos, incluso un portaaviones, cruceros, destructores, fragatas y submarinos.

El vocero, que habló con los periodistas con la condición de no ser identificado, no dio nombres ni cifras en lo que se refiere a las unidades norteamericanas. No obstante, fuentes de los Estados Unidos en El Cairo dijeron que el portaaviones era el Independence, que transporta normalmente 70 aparatos.



DANIEL ORTEGA. Nicaragua, noviembre 5. Daniel Ortega habla a periodistas después de las elecciones. Proclamó su victoria. (RADIOFOTO de AP).



CUSTODIAN ESTACION. Santiago de Chile, noviembre 5. Grupo de policías vigilan una estación policial. Luego de un atentado dinamitero, que ocasionó la muerte a dos policías. (UNIFAX II de UPI).

Fortalece los Precios del Petróleo la OPEP

YAKARTA, noviembre 5 (UPI).— Los precios internacionales del petróleo muestran señales de fortalecimiento como resultado de la reciente decisión de la OPEP de reducir su producción, dijo hoy el ministro petrolero de Indonesia.

El ministro Subroto dijo que el precio del petróleo liviano llegó a 28 dólares por barril, indicando una mejora en las condiciones del mercado desde el punto de vista de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

Los ministros de la OPEP acordaron la semana pasada en Ginebra reducir el total de su producción en 1.5 millones de barriles diarios —a 16 millones de barriles— para respaldar el precio oficial de 29 dólares por barril.

Subroto, que actuó como presidente de la conferencia de la OPEP en Ginebra, dijo que esperaba una mejora aún mayor del mercado mundial del petróleo.

Sandinistas Proclaman Victoria en Elecciones

MANAGUA, noviembre 5 (AP).— El candidato a la presidencia por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), comandante Daniel Ortega Saavedra, proclamó hoy la victoria de su partido en las elecciones que se realizaron ayer en este país.

—Tomando en cuenta los

primeros cómputos del Consejo Supremo Electoral, damos por sentada la victoria del FSLN", dijo en conferencia periodística hoy Ortega Saavedra.

Según el primer cómputo oficial anunciado esta mañana por el Consejo,

—Favor pase a la pagina 15.

Grupo Islámico Amenaza Matar a Ronald Reagan

BEIRUT, noviembre 5 (UPI).— El grupo extremista islámico Jihad (Guerra Santa), amenaza hoy con matar al presidente Ronald Reagan y atacar instalaciones estadounidenses en el Medio Oriente.

La amenaza del grupo fue divulgada mientras el gobierno del Líbano anunció que las conversaciones con Israel para el retiro de las tropas israelíes estacionadas en el sur libanés empezaron el jueves.

Un día antes de las elecciones presidenciales en Estados Unidos, los diarios de Beirut publicaron una declaración hecha a nombre del movimiento Jihad, amenazando con matar a Reagan y atacar objetivos estadounidenses en el Medio Oriente.

"Esta es una advertencia a Estados Unidos. Le decimos a Reagan y su pandilla, que nuestros jóvenes están siempre listos para atacar los intereses norteamericanos y las flo-

tas donde quiera que estén", dijo.

"Te decimos a ti Reagan, que si no pudimos prevenir tu reelección, ciertamente que evitaremos que concluyas tu segundo periodo", sostuvo.

La voz cristiana del Líbano informó que el gru-

po Jihad planeaba un golpe contra un objetivo estadounidense en el Medio Oriente dentro de 48 horas. Un vocero del Departamento de Estado afirmó que se habían tomado todas las medidas de seguridad.



RENUNCIA. Santiago de Chile, noviembre 5. El Ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa, presentó su renuncia ante el régimen de Pinochet. Renunció todo el Gabinete. (UNIFAX II de UPI).



RECIBEN ALIMENTOS. Nueva Delhi, noviembre 5. Sikhs que son perseguidos por hindúes, reciben alimentos en un campamento de refugiados. Los refugiados son el producto de la violencia, tras el asesinato de Indira Gandhi. (UNIFAX II de UPI).

Resumen mundial

Crisis en Polonia

VARSOVIA, noviembre 5 (EFE).— La crisis suscitada en Polonia por el asesinato del sacerdote católico Popieluszko puede colocar al gobierno del general Jaruzelski ante la disyuntiva del diálogo con las fuerzas opositoras o la represión de éstas.

Cientos de miles de personas testimoniaron el último fin de semana en Varsovia su dolor por la muerte del sacerdote opositor, y mostraron su apoyo al sindicato ilegal "Solidaridad" y a su dirigente Lech Walesa.

Recogen Cenizas de Gandhi

NUEVA DELHI, noviembre 5 (AP).— El primer

—Favor pase a la pagina 30.

Bolsa Sube

NUEVA YORK, noviembre 5 (UPI).— La Bolsa subió en un amplio frente hoy, vísperas de las elecciones presidenciales, alentada por esperanzas de menores intereses y un dólar más débil.

El promedio industrial Dow Jones subió 12.59 a 1.229.24 y el precio de una acción promedio aumentó en 21 centavos.

El índice de la Bolsa Neoyorquina subió 0.63 a 97.14 y el precio de una acción promedio aumentó en 21 centavos.

El volumen de la pizarra

—Favor pase a la pagina 45.